



Nous sommes bien arrivés à Egletons

publié le 06/06/2023

Quelques nouvelles de nos footballeuses.

Partis tôt ce matin à 7h30, nous sommes bien arrivés à Egletons pour le championnat de France .

Aujourd'hui journée de préparation : réunions, vérification des licences ainsi que participation à différents ateliers.

Le site est superbe, les 16 équipes sont présentes.

Demain premier match à 10h30 contre MIRAMONT.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.